



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	4	29/11/2023	LEGISLATIVO

Protestan jóvenes por parálisis

Entre consignas como "Quiero vivir, quiero soñar, no solamente existir para trabajar", y "¡40 horas ya!", un grupo de jóvenes, integrantes de diversos colectivos, se manifestaron frente a la Cámara de Diputados y cerraron la circulación de avenida Eduardo Molina en la Gustavo A. Madero.

Esto, para exigir, al grito de "¡Aquí, allá, 40 horas ya!" la aprobación de la reforma de reducción a la jornada laboral, para dejarla en 40 horas por semana.

El bloqueo afectó severamente la movilización vial en la zona, por lo que al lugar arribaron elementos de la policía capitalina, quienes encapsularon a los manifestantes.

En videos que circulan en las redes sociales, se muestran los momentos



En la zona de San Lázaro hubo varias manifestaciones ayer contra el freno a la reforma semanal laboral de 40 horas, que no se ha avalado en el Congreso.



Fotos: Héctor López y Especial

de tensión vividos durante el encapsamiento de los jóvenes, que gritaban "¡Grunadero consciente se une al contingente!".

Tras lograr que los jóvenes se replegaran, la vialidad en Eduardo Molina fue liberada.

— Hilda Castellanos Lanzarín